

Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:
<http://www.cuadernosmanchegos.com>



Del 12 al 25 de Diciembre de 2006 - Num. 626

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro

Las Cortes regionales aprobaron la Ley de ordenación de la Ruta del Quijote, que tiene por objetivo prioritario regular, proteger y velar por la conservación de este espacio

La Ley protege al Quijote

Las Cortes de Castilla-La Mancha han aprobado, con los votos favorables de la mayoría socialista, quienes rechazaron la enmienda a la totalidad presentada por el PP, la Ley de Ordenación de la Ruta del Quijote, que tiene por objetivo garantizar la continuidad de este proyecto ordenando a través de ella los usos de la misma,

prohibiéndose el uso de vehículos a motor, la acampada fuera de las zonas habilitadas, la instalación de publicidad en la ruta o en sus zonas de influencia o la posibilidad de autorizar a los ayuntamientos otras actividades que sean compatibles.

La Ruta, cuya primera piedra se puso en febrero de 2004, fue el inicio de un gran

proyecto que ya ha comenzado a obtener los primeros resultados turísticos. Un total de 146 municipios, una señalización específica con más de 10.000 balizas, 150 puntos de descansos entre aparcamientos (90) y descansaderos (60), han logrado que el turismo haya alcanzado récord de cifras.

(Pag. 5)



El Festival de Almagro crecerá en su XXX edición

El Festival de Teatro Clásico de Almagro celebrará el año que viene su trigésima edición, contando para la ocasión con un presupuesto que superará los 2.100.000 euros, y con la presencia de más de 40 compañías.

El director del Festival, Emilio Hernández, señaló durante la presentación del mismo, que el festival se celebrará en las mismas fechas que la edición anterior y que "será un festival más, pero avanzando en su proyección internacional, no sólo por la procedencia de las compañías, sino por la presencia cada vez más creciente de público de otros países".

(Pag. 26)



El agricultor, centro de la reforma

En palabras del presidente Barreda, "el agricultor debe ser el centro de la reforma de la OCM del vino, así como la postura contraria al arranque indiscriminado de vides". Así lo señalaba el presidente regional ante el Comité de Regiones de la Unión Europea, en

el que se votaron las enmiendas presentadas por las respectivas regiones europeas.

En tal sentido, se recuerda que la uva, además de vino y mosto, se obtiene alcohol vínico, que es fundamental para el sector castellano-mancheño.

La Región ocupa el segundo lugar entre las comunidades en gasto público por habitante

La consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, ha señalado que el gasto presupuestario por habitante ha estado, de manera permanente, encabezando la lista de Comunidades Autónomas. Sin embargo, señaló, "esto no es algo casual, es el resultado de la política que ha puesto en marcha el Gobierno de Castilla-La Mancha y que ha creído que el

presupuesto es un instrumento útil para el desarrollo de nuestra comunidad autónoma". Araújo hacía estas declaraciones señalando que este indicador que confirma la tendencia de estos últimos años en Castilla-La Mancha tiene su origen en unos presupuestos bien elaborados y equilibrados.

(Pag. 27)

Albacete

Comienza la construcción de la futura estación del AVE

(Pag. 14)

Ciudad Real

Los presupuestos de 2007 serán los más cuantiosos de la historia de la ciudad

(Pag. 15)

Cuenca

La ciudad contará con un silo para almacenaje de lodos

(Pag. 16)

Guadalajara

Primera piedra del Pabellón Polideportivo "Aguas Vivas"

(Pag. 18)

Toledo

El POM centró la reunión entre el alcalde y la ministra de Cultura

(Pag. 25)

Sociedad

La Región contará con un nuevo Plan Regional de Sida hasta 2015

(Pag. 20)

Educación

El programa "Juego Limpio" llegará este curso a 58 centros educativos

El programa "Juego Limpio en el Deporte y en la Actividad Física" llegará este curso 2006-



2007 a 58 centros educativos de toda la región, con el fin de sensibilizar a la población escolar de entre 12 y 14 años sobre valores tan importantes como la amistad, el trabajo en equipo, el espíritu deportivo o la superación personal.

(Pag. 22)

RECICLEE
LA MANCHA S.L.

Cartuchos de tinta y toner reciclados

Avda Don Antonio Huertas, 11 - Telf.: 926 50 19 09
e-mail: 926501909@telefonica.net - 13700 TOMELLOSO